



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach Postfach 10 16 20 41016 Mönchengladbach

An die
Bezieher der Presseübersicht
des Landgerichts

Mönchengladbach

Postfach 10 16 20

41016 Mönchengladbach

Telefon (02161) 276 - 0

Durchwahl: (02161) 276 - 222

Telefax (02161) 276 - 310

Joachim Banke

Vorsitzender Richter am Landgericht

Datum 06.11.2006

joachim.banke@lg-moenchengladbach.nrw.de

Betr.:

Kammern für Handelssachen bei dem Landgericht Mönchengladbach

hier:

Handelsrichter Dr.-Ing. Norbert Miller und Stephan Achter

Sehr geehrte Damen und Herren,

bei den Kammern für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach sind folgende personelle Veränderungen zu verzeichnen:

Die Handelsrichter Dr.-Ing. Norbert Miller und Stephan Achter sind für weitere 5 Jahre in ihrem Amt als Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach bestätigt worden. Frau Präsidentin des Landgerichts Ina Obst-Oellers überreichte aus diesem Anlass den beiden alteingesessenen Kaufleuten aus Mönchengladbach und Viersen die Ernennungsurkunden.

Der aus Mönchengladbach stammende Dr.-Ing. Norbert Miller schloss im Jahr 1987 das Studium der Elektrotechnik an der RWTH Aachen ab. Von 1987 bis 1990 war er bei der Bosch GmbH bei Stuttgart tätig. 1989 gründete er die commtech Gesellschaft für Automationssysteme mbH in Aachen (heute Aixo GmbH), deren Geschäftsführer er bis 1993 war. 1990 promovierte er zum Dr.-Ing. Seit dem 01.04.1993 ist Herr Dr.-Ing.

Norbert Miller geschäftsführender Gesellschafter der Scheidt & Bachmann GmbH in Mönchengladbach. Das Mönchengladbacher Traditionsunternehmen Scheidt & Bachmann ist weltweit führend in der Entwicklung und Produktion von Signal-, Sicherungs- und Verkehrsleit- und Steuerungsanlagen. Herr Dr. Norbert Miller wurde erstmals im Jahr 2002 zum Handelsrichter ernannt. Er ist in der 1. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach tätig, die unter anderem mit Streitigkeiten aus dem Fracht-, Speditions- und Lagerrecht befasst ist.

Herr Stephan Achter ist seit mehr als 25 Jahren Handelsrichter und ist damit einer der dienstältesten ehrenamtlichen Richter bei dem Landgericht Mönchengladbach. Mehr als 40 Jahre war Herr Achter für die Firma Viktor Achter in Viersen-Dülken tätig, davon 28 Jahre als geschäftsführender Gesellschafter. Im Jahr 2000 zog sich Herr Stephan Achter aus der Achter-Gruppe, die in erster Linie Spezialtextilien insbesondere für die Automobilindustrie herstellt, zurück, um sich in Zukunft vermehrt seiner im Jahr 1993 gegründeten Firma Recytex-Textilaufbereitung GmbH & Co. KG in Viersen Dülken zu widmen, an der er maßgeblich als Kommanditist beteiligt ist. Recytex ist ein Komplettanbieter von Vliesstoffen sowie der Kaschierung mit unterschiedlichen textilen und nicht-textilen Materialien, die aus wiederverwertbaren Materialien hergestellt werden. Beliefert werden namhafte Hersteller der Automobil-, Flugzeug- und Schiffbauindustrie. Herr Stephan Achter ist in der 3. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach tätig, die unter anderem für Streitigkeiten aus Handelsvertreterverträgen zuständig ist.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke